

（二）一部会議譯文 我等開會方は總大會を主と出立りてから消費組合が勞働者の方に其の會議
等の價値大財常に重要不後制運営手筋等下未だ意義甚水準低ニ、労働大眾之曰崇直接大團体の行動及
列として市況ことより確ニ之無能運動は既に之より始まつた。併し今から消費組合運動の本來的特性貨物上
小ブルシタリ的意義が確々起れ自身として、國家資本主義者又不思議者も之を結成して、余や全體的便用を施
以て多支配階級の反革命勢力諸國の貿易を主とし、その危機をハル加付してゐる。かく資本の進出に對し又
戰山唇下に於ける階級階級は農民小市民インテリゲンチヤニシ者病者とふ密接に連絡して、余や全體的便用を施
全體上層階級政治闘争の階級的大衆的共同戰線虎として、公労農農民虎の基礎を三層從國にて、為
大共、黨の指導と影響下に、各層間の關係、勞働階級を先頭派としての政治的、或外経商的共同戰線
必要あることは云ふ事も少くことである。秋が新議會は昨年度金利太金長治了消費組合會
節は参加する所要と決議したが、余や全體上層階級政治闘争主義指揮精神の下に、中華人民開
業の主導としての勞働組合、消費組合會内に於て消費組合會部長打定の方針を決定し、中華人民
有り得ない。

(2)

相共、是も舊の勞働者モ基盤として行はれ、方より消費組合會は此の舊勢の全意識モ中間兩人物
取商業資本の今至朴鮮才子開拓に主ひて、一方労者階級の急速不敗無く地位を向上せしめ、かく消費組

今迄勢の擴大と、一方より、漸次上方抑階級的地位を改め、向う一方より新穎の依存、上方の平和的仁義平主
義を改良して新社會を建設するとの云ふ如き、階級關係の尖銳化した今日の現状に於て、只則
半意識モ麻痺モ反動的殺戮を行ふことを宣傳してゐる。之と同時にアーバンの代耕學系、半農
業組合運動の該階級性を強調し、現段階於より消費組合の階級性を強調して、消費組合加盟の無
產階級上、階級意識、威權、威壓を主とする要則、影響者と共に、一方開拓組合は又独自の立場上、消費組
合運動の平和的建設的事業の宣傳を行つて、同一幻想と共に、ある資本家階級及右翼翼組合幹部
等は、若干の経済的利益を與へることによって（廉價所消費組合等）労働階級の日常經濟闘争を起
手段とすし、又度争議等の場合、配給品停止等の手段を利用して、兼職の切掛けに利用してゐる。政府の消
費組合の法律的な少少補助は消費組合をから性質に止めて置くことによつて、将来階級關係の尖銳化
と共に、大衆反動的暴動軍とする反動的組織の一派系を育むものである。
かく消費組合運動中は、於て左翼側より、既に依て組織された消費組合又二室の方針をくらべて行
詣りの如き勝算にあらず。

(3)

兩片界碑本文主義トラストヒーで全體の展開を燈台在三類段階於て日本常経開年は益々尖銳化して
来る。かくこの日當中経済開年側面の支店、補助的仕務を持ち平均於此の半價階級の經濟的日常生活